



Association Bigorre
Argentine Uruguay
Mairie de Séméac
65600 SEMEAC
FRANCE

JPA/30032016

« La Carta de l'ABAU »

Prix de vente en France : 10 €uros

N° 25

Séméac le 31 Mars 2016

Chers adhérents,

Vingt cinquième numéro de La Carta de l'ABAU et toujours le même rédacteur solitaire.

1 - VIE DE L'ABAU

Activité minimum durant ces six mois écoulés car, après les "Troisièmes Journées Nationales de l'Émigration aux Amériques" à Séméac, le Conseil d'Administration de l'ABAU avait besoin de prendre quelques temps de repos. La venue de l'hiver, même s'il fut bien trop doux, nous a permis de lever un peu le pied après un rythme effréné en 2015.

Malgré tout, le Conseil d'Administration de l'ABAU s'est réuni officiellement quatre fois, le 22 septembre 2015, le 06 octobre 2015, le 24 novembre 2015, le 23 février 2016, dans la salle habituelle. Mais les échanges internet permettent sans doute aussi d'alléger la fréquence des réunions.

Tout comme précédemment lors du début d'année 2015, plusieurs de ces réunions ont encore été l'objet des bilans des "Troisièmes Journées Nationales de l'Émigration aux Amériques" (qui, rappelons le, se sont tenues à Séméac les 26 et 27 septembre 2015).

Nous noterons donc en définitive que cette manifestation nous a mobilisés et a demandé énormément d'efforts et de démarches, avant, pendant, mais également après.

a - Fête des Rois de l'ABAU 2015

Le mardi 05 janvier 2016 à partir de 18 h, a eu lieu la Fête des Rois de l'ABAU à la salle des

associations à Séméac, lieu habituel de nos réunions. Vous étiez tous conviés à venir participer au tirage des Reines et des Rois de l'ABAU pour cette traditionnelle et sympathique réunion.

Ce que la presse nous en a dit : Publié le 12/01/2016 à 03:47

Abau : vœux et galette

L'Association Bigorre-Argentine-Uruguay a fêté les Rois dans la salle habituelle de ses réunions (Maison des associations de la commune, toujours très sollicitée en cette période), mais premier saisi premier servi.

Pour cette traditionnelle et sympathique fête, il y a eu comme de coutume de nombreux rois et reines dans une ambiance conviviale pour le partage des galettes et le vin blanc du pays, qui coulait avec modération, ou jus de fruits. C'est en tout début d'année l'occasion pour les adhérents de se retrouver et de partager un grand moment d'amitié. À la suite des vœux formulés par le président Jean-Paul Abadie pour chacun des membres, ce dernier annonça l'agenda des futures manifestations de 2016 qu'organise l'association. Divers rendez-vous sont fixés pour les mois à venir :

Concert avec la chanteuse colombienne Marta Gomez le jeudi 24 mars 2016. Depuis une douzaine d'années, nous découvrons chaque année des musiques nouvelles d'Amérique du Sud. Ce concert aura lieu au Centre Albert-Camus, en association avec le CAC de Séméac et CulturAmérica ; un nouveau concert pour une soirée avec la grande chanteuse colombienne qui interprète un large répertoire de chansons dont le rythme est souvent un mélange de rythmes latins, du jazz à la musique folklorique latino-américaine, en passant par la cumbia et le bambuco colombiens, la zamba

argentine, le son cubain, ou le lando péruvien. Elle y sera donc à nouveau le jeudi 24 mars, à 20h30.

L'assemblée générale ordinaire de l'ABAU aura lieu le 23 avril, à 10 heures, salle du FAPS à Séméac. Le conseil d'administration de l'ABAU vous informera en temps utile et invite déjà fortement à participer à ce petit moment de retrouvailles, ainsi qu'au repas qui suivra. Noter également que des membres du conseil d'administration sont à renouveler et que vous pouvez d'ores et déjà proposer votre candidature.

La soirée se prolongeait ensuite dans la détente et la bonne humeur en présence de nombreux invités.

JP Duluc

b -Semaine de l'Argentine à Séméac du 17 au 24 mars 2016

La semaine de l'Argentine à Séméac, ou Semaine des Trois C, du 17 mars 2016 au 24 mars 2016: Cinéma, Conférence, Concert.

Dans le cadre de cette semaine particulière Argentine à Séméac vous pouviez assister à trois manifestations.

* **Cinéma** - le Jeudi 17 mars à 20h 30 au CAC avec la projection du film "El premio" de Paula Markovitch.

* **Conférence** - le Mardi 22 Mars à 18H, Salle de la Mairie avec Ernesto LEJDERMAN, chilien émigré en Argentine, orphelin à deux ans de parents "disparus" sous la dictature. Avec aussi pour thème "LA SITUATION DES DROITS DE L'HOMME ET DES ENFANTS EN AMÉRIQUE LATINE"

* **-Concert - Marta GOMEZ au CAC le jeudi 24 mars 2016.**

A l'approche du printemps, comme chaque année depuis 13 ans, le temps est venu pour l'ABAU du retour aux concerts de musiques d'Amérique latine. Nous avons accueilli Marta GOMEZ ce jeudi 24 mars 2016 au CAC à 20h30.

Après avoir exploré les musiques d'Argentine avec La Diabla D'ò, d'Uruguay avec Quentìn Cabrera, du Chili avec Francesca Ancarola, les harmonies Guaranis avec Raül Barbosa, rencontré le Venezuela avec Prisca Davila, le Mexique avec Maria Inés Ochoa, nous découvrons la Colombie

avec Marta GOMEZ. Dans un partenariat culturel et musical l'Association Bigorre Argentine Uruguay ABAU, le Centre Albert Camus de Séméac et CulturAmérica de Pau s'unissent pour proposer au public de Bigorre les chanteurs et musiciens Sud américains rares et incroyablement talentueux.

Marta GOMEZ a commencé à chanter à l'âge de 4 ans dans le chœur du lycée Benalcázar de la ville de Cali en Colombie. En 1999, elle est entrée au prestigieux Berklee College of Music de Boston et y obtient le prix de composition Alex Ulanowsky pour son bambuco "confesiòn", avant d'en sortir diplômée avec la mention "Magna com laude" en 2002. Elle a depuis, multiplié les succès, les reconnaissances et les distinctions internationales.

Compositrice dans l'âme, on lui doit plus de 80 chansons qui lui ont valu de nombreux prix comme le réputé *SIBL Project des Etats-Unis*, qui a choisi sa chanson "Paula Ausente" comme la meilleure chanson inspirée par un écrivain latino-américain (Isabel Allende en l'occurrence).

Le public du CAC a littéralement communié avec Marta et sa musique, notamment dans "Manos de mujeres". La rigueur musicale, la poésie et la profondeur de ses textes n'ayant d'égale que la douceur, la tendresse et la détermination de cette voix colombienne que nous avons découverte et qui nous a fait vibrer avec émotion.

Voici un an, le 9 avril 2015, elle chantait devant cinq mille spectateurs dans le Parque Simón Bolívar de Bogotá, aux côtés de León Gieco, Carlos Varela et Rubén Blades, entre autres, dans un Concert géant pour la Paix en Colombie ; imagine-t-on le bonheur et le privilège de la recevoir à Séméac ?

2- LES VISITES, LES RETROUVAILLES

Hiver calme, pas de visite annoncée, pas de retrouvailles. Le froid relatif et peut être les "événements" à répétition ont peut être dissuadé nos cousins d'Amérique de nous rendre visite durant les six mois écoulés ?

3 - DATES A RETENIR ET INFORMATIONS.

Voici le programme des diverses activités de l'ABAU pour les futurs mois de 2016.

a - Assemblée Générale de l'ABAU le Samedi 23 avril 2016

L'Assemblée Générale Ordinaire de l'ABAU aura donc lieu le Samedi 23 avril 2016 à 10h salle du FAPS à Séméac. Le Conseil d'Administration de l'Association Bigorre Argentine Uruguay ABAU vous informera en temps utile et invite déjà fortement à participer à ce petit moment de retrouvailles, ainsi que au repas qui suivra (merci de prévenir Colette de votre présence au repas, par téléphone 05 62 93 08 88, le plus rapidement possible et avant le vendredi 15 avril 2016 pour les réservations du restaurant). Noter également que des membres du Conseil d'Administration sont à renouveler et que vous pouvez d'ores et déjà proposer votre candidature.

b - Peut être participation au Festival International tango de Tarbes ?

- Madame Simone ARRIZABALAGA	Vice Présidente	
- Madame Aline BONNAHON	Membre	
- Madame Claudette DECORNE	Trésorière	
- Madame Colette GUIMON	Secrétaire	
- Madame Liliane HOUNIE	Membre	souhaitant être remplacée
- Madame Geneviève ISSON	Membre	
- Madame Philippine PALOMARES	Membre	souhaitant être remplacée
- Monsieur Gilles PELUHET	Membre	
- Monsieur Bernard PICCO	Membre	souhaitant être remplacé
- Monsieur Robert VIE	Secrétaire Adjoint	
- Monsieur Jean-Paul ABADIE	Président	souhaitant être remplacé

4 - ADHESIONS RENOUVELLEMENT D'ADHESION

Si le renouvellement des adhésions se fait en grande partie lors de la Fête des Rois ABAU, vous pouvez aussi envoyer vos règlements par courrier à notre secrétaire Colette GUIMON. Le montant de l'adhésion reste inchangé et est de 15 Euros (quinze Euros)

Souhaitant que quelques unes de ces informations vous soient sinon agréables, du moins utiles et vous permettent surtout d'être en lien

Des volontaires sont demandés pour assurer les permanences sur le stand ABAU au Festival International Tango en août 2016.

c - Visite du sculpteur argentin Pedro ARIEU.

Pedro ARIEU sculpteur et donateur des deux statues DESPERTAR à Tajan et EXISTENCIA PORVENIR à Séméac, sera en Bigorre du 25 au 28 juillet 2016. Nous vous expliquerons son programme au cours de l'Assemblée Générale 2016.

d - Vide-greniers à Séméac en septembre 2016.

L'ABAU semble toujours décidée à y participer et toutes les bonnes volontés peuvent apporter leur soutien et leur concours à cette manifestation.

Nous vous rappelons les membres du Conseil d'Administration élus, à l'Assemblée Générale Ordinaire ABAU du samedi 25 avril 2015

avec les réalisations et les projets de l'association ABAU. N'oubliez pas que vous pouvez proposer des sujets, des récits ou des témoignages. Ceux-ci pourront être intégrés dans la prochaine *Carta de l'ABAU*, voire dans le site ABAU

Le Président



Jean-Paul ABADIE